



あざみだより

担任 楠田

お米さんの収穫、楽しみだね!!

みんなで6月に力を合わせ広い田んぼに植えたお米の苗さんが黄金色に盛りもうすぐ嬉しい収穫を迎えようとしています。

先日、「大切なお米の稲さんを育ててもらう」と力を合わせ考えを出し合って、造ったかがしさんを田んぼに立てに行きました。稲穂にたわわにお米の実がたお子さん達は大喜び!! 「もうすぐ収穫できるかな?」「お米さんもうすぐ、収穫に来るからね。待っていてね」「かがしさんお米さん守ってね」と収穫への期待感がいっぱいお米の成長が嬉しくて仕方ないようです。お野菜さんやお米さんをみんなで大切に見守り育てていく中で大自然の恵みを体ごと感じながら生命の不思議さに出会うことで自然の恵みやお百姓さんへの感謝の心がぐんぐんと育っていきます。秋の収穫を迎えお百姓さんにとって一番嬉しい収穫の日がやって来ます。

これからも収穫の喜びを感じながら、より一層感謝の心をふくらませ食物を大切に育てていきたいと思っています。*稲刈りの日程詳細については後日お知らせします。



お獅子さんのように 優しく強く!!

お子さん達が進級した時「早くお獅子舞したい」と憧れていたお獅子さんになって遊んでいます。「お獅子さんは、村のみんなを守るんだよ」「優しく強いんだよ」と、今、お子さん達は、お獅子さんへの憧れをふくらませ、はりきって遊んでいます。「お獅子さんのように強い人になろう」と、みんなはりきっています。そんなお子さん達に「本当の強さって何だろう?」と聞くと、「優しい人が本当に強い人」と、答えました。これからお獅子さんになりきって心身を開放し楽しく遊びどんどん自分の殻を破っていきたいと思います。そして、優しく思いやりのある本当の強さをたくましく育てていきたいと思っています。



お子さん達にとって保育園生活最後となる動物村のおまつりが10月20日(日)にあります。あの広い広い広場で四圍のお友達と伸び伸びと持っている力を出し切って遊び大きな自信へとつなげたと思います。

一日一日仲間と期待感をふくらませながら楽しく遊んでいると思います。

暑からた夏が終り、朝夕がだんだん涼くなる体調を崩しやすいです。

早寝、早起きをして十分に睡眠をとり栄養のバランスの良い食事を摂って、体調管理をしてあげてください。

